

★ごんにちは★

そうだ!

かまくらを作ろう

先日の大雪は、すごかったですね。明星園の周囲もこんな雪景色に染まりました。



もちろん、子どもたちは大はしゃぎ!雪合戦に、雪だるま作り...一通り遊んだ後、『そうだ、かまくらを



作ろう!』...でも、かまくらってどうやって作るんだっけ?

あ!私知ってる!テレビで見たことあるよ。たしか...大きなケースに雪を詰め込んで、



ほらね、だいぶ出来てきたよ。

四角に固めた雪でブロックを組み立てるみたいに積んで積んで...



表紙の題字を書いてくれたのは...

3月に明星園を巣立つ、高校3年生のJちゃんです!6歳の時に園に来て、12年間を過ごしました。この12年を一言では言い表せないけど...しいて言えば、喜怒哀楽だそうです。

4月からは、みろくやちゃんぽんに就職が決まっていますが...実は、Jちゃんは電話対応がとても苦手だそうです。彼女の仕事が電話受け付けにならないように、どうかみなさん祈ってあげてください。

よし!もう一息!後は、屋根を付けないとね。屋根もブロックを乗せるようにして...



ちょっと待った!

**女子力が高いのは  
俺たちだ!!!**

なお、現在も搜索活動が  
続いております!?

前回のこんにちは106号で  
小学生や幼児さんの女の子  
たちは、可愛くて、素敵で  
美味しいお料理を作って女  
子力が高いと紹介していま  
したが、その記事を読んだ  
男の子たちが、『いや!俺



## バレンタインは 俺が作る

たちの方が女子力高い!』  
と豪語するのです。その工  
ピソードと料理を紹介しま  
すね。

先日のバレンタインの日  
のこと。中学生のY君が、  
『バレンタインデーで、女  
の子からスイーツをもらっ  
のを待っているだけじゃだ  
めだ!』と、突然思い立っ  
てお菓子作りをはじめまし  
た。その時に出来たのが、  
このシユークリーム。



甘すぎず、  
皮もサク  
サクして  
いて、パ

ティシ工顔負けの一品。

Y君は、他にもいろいろ  
なスイーツを作成。他の小  
学生も感化されて一緒に作  
る時も…。



**口どけさわや  
かなメロンパ  
ン!**



**名店のみたらし団子だ  
よ!と嘘をついて食べ  
させても、疑われない  
ほどの味!**



**職員やみんな  
に配ったアン  
ドーナツ!**



さらに極め付けが、職員  
のA姉さんが誕生日の時に  
Y君がサプライズで作って  
贈ったバースデーケーキ!

A姉さんは、  
感激で『あ  
あ、もうY  
君に一生つ  
いて行くわ!』

## キャベツの千切り大会

と、密かに思ったとか。

ある夜、A姉さんがキャ  
ベツの千切りを夕食に出し  
た時、男の子たちが、『こ  
のキャベツの千切り太くな  
い?』とクリームをつけた  
そうです。

よし、そんなことを言う  
ならば!と、A姉さんは翌  
日、キャベツの千切り大会  
を開催したそうです。

**俺こそが、細切り王者  
だ!!!**



我こそはとエントリーし  
た男の子たちは、これでも  
か!と細くキャベツを切っ  
たそうですが、第一回キャ

ベツの干切り極細王者に輝いたのは…結局、A姉さんでした。それからというものの男の子たちは、料理をよく手伝うようになったそうです。そんなこともあり、男の子たちは、『いや、俺たちの方が女子力高い!』と豪語した所以なのです。

このまま、いいお嫁…お嬢さんになれそうですね。

## キッズフラワー 復活ライブ?

みなさんは『キッズフラワー』というアイドルユニットが明星園に存在するのをご存じでしょうか?

手作りプログラムも充実!



昨年度から年に何度か開催されていたものの、メンバー交代により存続が危ぶまれていたキッズフラワーですが、新メンバー加入により復活ライブを果たしました!

図書室で行われたライブは、歌と踊りで大熱狂!

とつても盛り上がりつつも、閉じたのですが…でも、メンバーの方向性の違い

(遊びたいから練習をしたくないとか)から解散の危機がささ

やかれているのです。次回  
のライブは開催されるので  
しょうか…

## 明星園の画伯たち

長崎市連合美術展の中に  
小学5年K君、小学2年R  
ちゃん、中学3年Mくん  
の作品が選ばれました。

職員のY兄が何年かけて  
も描けないすごい作品ばかり  
でした。

M君の作品。本人そっくり!



K君の作品。立体的でしょ?

Rちゃんの作品。前回も県展に出たの



今度は、

マラソン大会!



MJE48と言えば、あの  
カステラ早食い世界選手権  
に出場して、一躍有名にな  
った明星園の職員のお姉さ  
んたちで結成されているチ  
ームです。

そのMJE48、今度は無  
謀にも5時間リレーマラソ  
ン大会に出場しました。

ルールは、諫早陸上競技  
場のトラックをリレーしな  
がら、とにかく5時間走り  
きり、たくさん周れたチー  
ムが勝ち!なのです。

今回出場したお姉さんは、  
N姉さんとA姉さん、E姉  
さんとM姉さんの4人!自  
頃の仕事のうっぴんを晴らすべく出  
場しました。

最初、勝つことをのみを

考え、走っていたのですが、競技場付近には、おいしいそうな屋台がたくさん出ていたのです！『ああ、いい、におい…』お姉さんたちは、ふらふらと、たこ焼きをパクリ…から揚げをパクリ…焼きそばをパクリ…。そうこうしているうちに結果は4位！（後ろから数えて）走るよりも、食べることを優先してしまったMJE48でした。さあ、次は、何の競技に出て食べようかな？



ありがとうございました



今年度も、地域の皆様、学校の先生方、各種団体ボランティア様、個人ボランティア様、匿名ご希望ボランティア様等々、数多くの皆様方の温かいご支援をいただきました。

今後共、子どもたちの健やかな成長のためにご支援賜ります様、よろしくお願ひ申し上げます。本当にありがとうございました。

2016年度

# ファミリーdayの予定



**4月22日(金)～4月24日(日)**

今回のゴールデンウィークは、3連休、3連休、2連休！



**5月20日(金)～5月22日(日)**

小学校、中学校の運動会がある月です。



**6月24日(金)～6月26日(日)**

国会は、時の記念日を祝日にしようか悩んでいるんですけど！



**8月11日(木)～8月14日(日)**

明星園の夏祭りは **11日(木)山の日**です。



**9月16日(金)～9月19日(月)**

昨年のような <sup>シルバーウィーク</sup> 5連休は、次は10年後だそうです。



**10月21日(金)～10月23日(日)**

長崎くんちは7日(金)～9日(日)です。



**11月25日(金)～11月27日(日)**

小学校の土の子発表会がある月です。



**12月28日(水)～1月4日(水)**

明星園のクリスマス会は **22日**、もちつきは **28日**です。



**2月24日(金)～2月26日(日)**

明星園の豆まきは、豪快ですよ！



**3月24日(金)～3月26日(日)**

3月1日が公立高校の卒業式です。